



柏葉



平成29年12月9日(土)
 福島県白河市立東北中学校
 発行責任者 校長 星 喜博
 スローガン「前進」

「今年1年を漢字1文字で表わすと？」

毎年、年末に行われる「今年の漢字」という取り組みを知っていますか。

その年の世相(社会の様子)を表わす字として、漢字1文字を選び、毎年12月12日の「漢字の日」に発表するものです。その年のイメージする漢字1文字を日本全国から公募して、その中で最も応募数の多かった漢字1文字を、その年の世相を表わす漢字として清水寺で発表しています。この取り組みは、1995(平成7)年に始まりました。

皆さんが生まれた頃の漢字を調べてみました。

2002(平成14)年は「帰」でした。北朝鮮に拉致(らち)された方の帰国、日本経済がバブル以前の水準に戻ったこと、昔の歌や童謡のリバイバル大ヒットなど「原点回帰」の年でした。

2003(平成15)年は「虎」でした。阪神タイガースの18年ぶりのリーグ優勝、衆議院選挙へのマニフェスト初導入で政治家たちが声高に吠(ほ)えたこと、「虎の尾をふむ」ようなイラク派遣問題などがありました。

2004(平成16)年は「災」でした。台風、地震、豪雨、猛暑などの相次ぐ天災。イラクでの人質殺害や子供の殺人事件、美浜原発の蒸気噴出事故、目を覆うような人災が多発しました。

2005(平成17)年は「愛」でした。紀宮様のご成婚、「愛・地球博」の開催、各界で「アイちゃん」の愛称の女性が大活躍。残忍な少年犯罪など愛の足りない事件が多発したこと。「愛」の必要性和「愛」欠乏を実感した年でした。

昨年、2016(平成28)年は「金」でした。リオ五輪に沸き、東京五輪に希望を託した「金」(キン)と、政治と「金」(カネ)問題に揺れた年。スポーツ界に新たな金字塔、マイナス金利初導入、シンガーソングライターの金色衣装などにも注目が集まりました。

さて、「今年の漢字」は何だと思えますか?予想してみましょう。また、自分の今年1年を漢字1文字で表わすと何になりますか?考えてみてください。



今週の表彰

バレーボール部	白河市会長杯「第1位」
白河税の標語	佳作：熊田くん 入選：三島さん、川瀬くん
県南税の作文	県南地方振興局長賞：鈴木くん

生徒会役員が決定しました

12月1日（金）生徒会役員立ち会い演説会が行われました。今回は立候補者の人数が定員と同数だったため無投票選挙となり、全員が生徒会役員に決定しました。東北中のさらなる発展に向けて、立派に活躍してくれるものと期待しています。

会 長	吉田 くん (2の2)
副会長	鈴木 さん (2の2)
副会長	邊見 さん (1の1)
書 記	緑川 さん (2の1)
書 記	阿部 さん (1の1)
会 計	鈴木 さん (2の2)
会 計	菊地 くん (1の1)



進路指導がスタートしました

12月6日（水）放課後、3年生の高校受験に向けて、入学願書の記入の仕方について指導を行いました。いよいよ受験シーズンの到来です。生徒は少し緊張した面持ちで、丁寧に願書を作成していました。これから、私立高校の選抜試験を皮切りに、高校入試がはじまります。3年生全員の第一希望合格に向けて、しっかりと指導をしてまいります。ご家庭でもベストの状態でご指導よろしくお願いします。



来週の行事予定

日	曜	行 事	日課変更	備 考	給食
11	月	学年朝会	月2～6火2		○
12	火	新入生体験入学・説明会 SC成井先生来校	火1 3 4 5 6		○
13	水	1、2年実力テスト、3年市学力調査	水1～4金4道	ノ一部活デー	○
14	木	2年食の安全教室 陶芸教室①	木1～4金5学		○
15	金	陶芸教室②	金1～5木6		○
16	土				
17	日				
18	月	学年朝会 プレスペコン 成井先生の講話（3年）	月2～4総月5		○
19	火	SC成井先生来校 フッ化物洗口	火2～6月3		○
20	水	奉仕部会	水1～4木4木6	部活動可	○
21	木		木1～5金1		○
22	金	第2学期終業式 職員会議 反省協議会	金3 4 行学学	部活動なし	○
23	土	天 皇 誕 生 日			
24	日	冬季休業（1日目）			

※ 今学期も残り二週間です。体調を崩している生徒がいますので、健康管理に努めさせてください。